

MaddyTour : 15 entreprises innovantes à découvrir, du Sud-Ouest de la France

Afin de mettre en avant les acteurs de l'économie territoriale, Maddyness a décidé de construire une opération baptisée "Maddytour", en partenariat avec Salesforce et le réseau des CCI. Cette opération vise à mettre en avant les acteurs des territoires et les TPE/PME innovantes qui façonnent l'économie de demain. A travers un découpage régional, nos lecteurs vont découvrir des entreprises inédites qui n'ont pas forcément l'opportunité d'être couvertes par Maddyness.

Temps de lecture : minute

3 avril 2023

[Envie de rejoindre le MaddyTour ? Déposez votre candidature ici](#)

Elicit Plant, Moulins-sur-Tardoire, Charente

Elicit Plant est une agri-biotech dont l'ambition est de devenir le champion de la transition écologique pour l'agriculture et répondre aux défis mondiaux de la sécheresse sur les grandes cultures. Basée à Moulins-sur-Tardoire, l'entreprise emploie 60 collaborateurs dans ses laboratoires établis au sein d'une ferme de précision, ses bureaux à Lyon et sa filiale au Brésil. La technologie d'Elicit Plant est basée sur l'apport de phytostérols, une molécule d'origine végétale qui augmente la résistance au stress hydrique. Les essais menés en plein champ ont mis en évidence un gain de rendement de 10% en moyenne.

[Plus d'infos](#)

Ilya, Toulouse, Haute-Garonne

Simon Buoro et Antoine Escande sont les inventeurs d'une douche cyclique. Il s'agit d'un système de récupération et de réutilisation en direct de l'eau de la douche permettant de

réduire la consommation d'eau et d'énergie par comparaison avec une douche classique. Une pompe permet de récupérer l'eau et la faire cycliser. L'eau passe à travers un réchauffeur qui permet de garder une température confortable pour l'utilisateur. Dans sa version avec filtre, l'eau traverse un filtre mécanique qui retire les impuretés et une lampe UV qui détruit les micro-organismes.

[Plus d'infos](#)

Ilek, Toulouse, Haute-Garonne

Ilek est un néo-énergéticien lancé en 2016 avec une idée en tête : changer notre avenir énergétique. À la fois un fournisseur d'électricité verte et de gaz vert issus de producteurs français indépendants, mais également un acteur investi dans ces filières durables et locales.

Leur ambition : permettre à des producteurs d'énergie renouvelable de vendre directement leur production à des particuliers. C'est l'expression littérale d'un circuit court : rendre le marché de l'énergie plus simple, plus transparent et surtout accessible au plus grand nombre.

[Plus d'infos](#)

Sogeclair, Blagnac, Haute-Garonne

Fournisseur de solutions innovantes à forte valeur ajoutée pour une mobilité plus sûre et plus efficace, SOGECLAIR apporte ses compétences en ingénierie et production de haute qualité à un large éventail de secteurs de pointe, notamment l'aéronautique, l'espace, le véhicule, le ferroviaire et la défense.

Accompagnant ses clients et partenaires depuis la conception et la simulation jusqu'à la fin de vie du produit, tout au long de la chaîne de production jusqu'à la mise en service, les collaborateurs travaillent dans le monde entier pour offrir un service de qualité et de proximité à l'ensemble de ses clients.

[Plus d'infos](#)

Ashler & Manson, Bordeaux, Gironde

Fondée en 2003 à Bordeaux, Ashler & Manson est un acteur majeur du marché du courtage en crédits immobiliers et assurance de prêts avec 40 points de présence au niveau national et Manson Properties, le réseau dédié à la transaction de biens de prestige. Intermédiaire entre l'établissement financier et l'emprunteur, la mission d'Ashler & Manson est d'accompagner ses clients en leur proposant la meilleure offre du marché grâce à un réseau de partenaires de plus de 60 grandes banques françaises et européennes et les principales compagnies d'assurance. Le groupe propose également des solutions de placements financiers en architecture ouverte. Reconnue en tant que FINTECH avec le développement d'outils spécifiques innovants dans la finance et l'immobilier, Ashler & Manson est le seul courtier coté en Bourse.

[Plus d'infos](#)

Ambelys, Saint-Denis-de-Pile, Gironde

Depuis 2014, la Deeptech bordelaise développe l'impression 3D de tissus humains. La bio-impression est devenue l'une des technologies les plus prometteuses du domaine biomédical, notamment dans la reconstruction de tissus. En réunissant ingénieurs et scientifiques, l'entreprise développe et produit des tissus humains personnalisés en utilisant notamment sa technologie exclusive de bio-impression assistée par laser à haute résolution, pour des applications pharmaceutiques et cosmétiques ainsi que pour la médecine régénérative.

[Plus d'infos](#)

Poietis, Pessac, Gironde

Depuis 2014, la Deeptech bordelaise développe l'impression 3D de tissus humains. La bio-impression est devenue l'une des technologies les plus prometteuses du domaine biomédical, notamment dans la reconstruction de tissus. En réunissant ingénieurs et scientifiques, l'entreprise développe et produit des tissus humains personnalisés en utilisant notamment sa technologie exclusive de bio-impression assisté par laser à haute résolution, pour des applications pharmaceutiques et cosmétiques ainsi que pour la médecine régénérative.

[Plus d'infos](#)

Synapse, Bordeaux, Gironde

Fondée en 2017 par deux médecins de santé publique et une ingénieure, Synapse Medicine a pour mission de contribuer au succès de la prise en charge médicamenteuse à chaque étape du parcours de soins d'un patient via la prescription, la délivrance et la télésurveillance.

Cette startup medtech, issue de l'INSERM et du CHU de Bordeaux, développe des solutions innovantes dédiées au bon usage du médicament à destination des professionnels de santé et patients. Celles-ci leur permettent d'avoir accès à une information fiable sur le médicament, de faciliter et personnaliser la prise de décision médicale en temps réel et de suivre et sécuriser les stratégies thérapeutiques à long terme.

Après des levées de fonds d'un total de 35 millions d'euros, Synapse Medicine est aujourd'hui déployée en Europe, aux Etats-Unis et au Japon.

[Plus d'infos](#)

Haomy, Canéjan, Gironde

Créée par un couple de passionnés de déco, Haomy (ex-Harmony-textile) est spécialisée en création en lin depuis plus de 20 ans. Plébiscitée pour son savoir-faire unique et la qualité de ses produits, Haomy conçoit des collections exclusives et haut de gamme. Les produits en lin sont labellisés EUROPEAN FLAX®, garantie de traçabilité pour fibre de lin premium cultivée en Europe de l'Ouest, issue d'une agriculture respectueuse de l'environnement, sans irrigation, ni OGM.

[Plus d'infos](#)

Alltroc, Soorts-Hossegor, Landes

Martial et Audrey, un couple fédérateur et dynamique se sont lancés un défi : celui de donner une seconde vie aux surfs. Basés à Hossegor dans les Landes, ils sont devenus leader européen du dépôt vente de surf. Avec 400m2 de surface de vente, ils proposent 750 planches d'occasion.

[Plus d'infos](#)

Hopen, Agen, Lot-et-Garonne

Hopen est une entreprise étonnante, spécialisée dans la création collaborative d'une filière française de houblon.

Matière première des brasseurs, l'approvisionnement en houblon français de qualité et notamment en houblon BIO est un véritable casse tête car l'offre en houblon français est limitée. La mission de Hopen est de permettre à des agriculteurs souhaitant se diversifier de produire du houblon français pour les artisans brasseurs. L'entreprise les accompagne, de la conception du projet de houblonnière jusqu'à la commercialisation.

[Plus d'infos](#)

Hueber Assurances, Tarbes, Hautes-Pyrénées

Le Groupe Hueber Assurances est un comparateur d'assurances et de mutuelles en ligne, 100 % français et indépendant. Un courtier 100% digital en assurances santé, obsèques, santé chien/chat et assurance de prêt ! Son rôle : définir les besoins des clients et sélectionner la meilleure offre parmi ses partenaires assureurs.

[Plus d'infos](#)

Meubles Celio, La Chapelle Saint-Laurent, Deux-Sèvres

3ème génération de l'entreprise familiale fondée en 1952, l'entreprise est actuellement dirigée par Alain Liault. Conçus et fabriqués en France dans les Deux-Sèvres (79) par 200 femmes et hommes soucieux d'offrir le meilleur niveau de qualité et des solutions personnalisées et sur-mesure. Les meubles sont distribués chez spécialistes de l'ameublement, dans 400 points de vente dédiés; ils équipent également des hôtels et même les cabines des plus beaux paquebots du monde fabriqués à Saint Nazaire.

[Plus d'infos](#)

Non Sans Raison, Limoges, Haute-Vienne

Bertille Carpentier et Martial Dumas se sont rencontrés sur les bancs de l'école ISEM-ESMOD. Ensemble, ils ont créé Coalition, une agence de conseil en valorisation produit, qui s'attache à perpétuer et à remettre au goût du jour des savoir-faire ancestraux. La maison Non Sans Raison est née avec cette volonté de donner un nouveau souffle à la porcelaine de Limoges, de lier passé et présent par l'entremise d'une inscription forte sur un territoire.

Non Sans Raison est une porcelaine de Limoges résolument moderne, 100% made in France. Aujourd'hui présents sur le marché de l'hôtellerie, de la restauration haut de gamme et dans des concepts stores, ils collaborent avec une vingtaine d'artistes pour dessiner leurs collections.

[Plus d'infos](#)



À lire aussi

MaddyTour : 15 entreprises innovantes à découvrir, du Nord-Est de la France

Article écrit par MADDYTOUR AVEC SALESFORCE